

「昭和中学校吹奏楽部演奏会」を開催しました!!

毎年恒例となりました、呉市立昭和中学校吹奏楽部の皆さんによる演奏会を開催しました。

演奏会では、入居者の皆さんはもちろん、保護者の皆さんの参加もあり、職員も含め総勢約100名の観客で大いに盛り上がりました。

曲目は、美空ひばりメドレーをはじめ、「サザエさん」や「笑点」のテーマなどバラエティーに富んだ演奏で、会場が和やかな雰囲気に包まれました。

また、入居者含めみんなで合唱した「ふるさと」も感動的で、中には感極まって涙する入居者もおられました。

最後は、広島東洋カープの応援歌「それ行けカープ」と「燃える赤ヘル」を演奏していただくと、皆さんのボルテージも最高潮となり、この日一番の盛り上がりを見せました。
(行事担当)



昭和中学校吹奏楽部の先生と生徒のみなさん



みんなで仲良く記念撮影

ケアプラザ呉通信 2017 秋号 H29 年 12 月

一般財団法人 労災サポートセンター 広島労災特別介護施設 (ケアプラザ呉)

〒792-0893

広島県呉市神山 2-1-15

電話 0823-34-5577

FAX 0823-30-1888

ホームページ : <http://www.rousaisc.or.jp/>

電子メール : hirosima@rousaisc.or.jp

編集担当者 : 総務課 藤岡貴史



2017 秋号

平成 29 年 12 月 発行

広島県呉市神山 2-1-15

電話 0823-34-5577

Fax 0823-30-1888



介護業務のお知らせ

① シーツ交換
毎週水曜日

② 機械浴
毎週火・金曜日

③ 介護浴
毎週月・木曜日

清掃・設備 からのお知らせ

床面ワックス塗布
12月9・16・23日
1~3階居室部

※天候等により、変更となる場合があります。詳しくは、掲示板・館内放送で確認下さい。



「ゲートボール大会(秋)」を開催しました!!

毎年春に開催しています「ゲートボール大会」ですが、秋の大会として、10月に今年2回目の大会を開催しました。

入居者選抜チーム2チームと職員選抜チームの全3チームがリーグ戦を行いました。

激戦を制し優勝を手にしたのは、2勝した入居者Bチームでした。準優勝には、入居者Aチームで1勝1敗、3位に職員選抜チーム2敗という結果となりました。

MVPは優勝チームから中野 郁夫さんが受賞されました。



MVPの中野さん

(行事運営委員会)



目次

「ゲートボール大会」
を開催しました P.1
介護業務のお知らせ P.1
行事参加の募集 P.2
12月以降の行事紹介 P.2

注目トピック

- ① 陶芸体験教室を開催 P.2
- ② 「芋ほり」を体験 P.3
- ③ 施設利用者の声 P.3

テニス
ゲートボール

「昭和中学校吹奏楽部演奏会」
を開催 P.4

月以降の予定

永田先生(整形外科)
毎月第1・4月曜日
来所
◇ 月は第・月曜日

中国労災病院
(泌尿器科)
隔週金曜日 来所

渡辺先生(内科)
週火曜日 来所

面本臨床心理士
(心療科)
毎月第 水曜日
来所

生活支援相談日
(池口相談員)
第・水曜日※

歯科
舟橋医院
毎週月曜日※

亀本医院
毎週火・木曜日※

散髪日
第・4月曜日※

※相談員・歯科医院・理髪業者の都合により、曜日が変更となる場合があります。詳しくは掲示板をご覧ください。

① 「陶芸体験教室」を開催しました!!

今年で4回目となる「陶芸体験教室」を開催しました。参加されたみなさんは、先生に手法を教わりながら、オリジナルティーあふれる作品を製作されていました。

9月上旬に制作した作品を先生の工房で素焼き、色付け、本焼きをしていただき、11月に完成品を受け取りました。



完成品は、食堂へ展示して、みなさんにも鑑賞していただきました。

(行事担当)



完成した作品の前で記念撮影!!

行事の参加者募集

平成 29 年

12月20日 年末お食事会

平成 30 年

- 1月10日 初詣(亀山神社)
- 1月17日 買物ツアー(ゆめタウン)
- 2月14日 カラオケ大会
- 3月7日 映画鑑賞会
- 3月14日 買物ツアー(ゆめタウン)



今年も早いもので残すところわずかとなりました。季節の過ぎ行く速さを実感させられる今日この頃です。

今回の「バーベキュー大会」は、悪天候に邪魔をされ残念ながら開催できませんでしたが、来年は天候に恵まれるよう祈るばかりです。

また、12月は「年末お食事会」、新年1月は「初詣」、2月は「カラオケ大会」と楽しみな行事が目白押しです。カラオケ大会は誰でも参加できますので、日頃の練習の成果を発揮されてはいかがでしょうか。どなたでもエントリーできますので、皆さん是非ご参加下さい。

来年も皆さんに楽しんでいただけるような行事を計画してまいりますのでお楽しみに!!

(行事運営委員会)

② 「芋ほり」を体験しました!!



大豊作でした!!



ヨイショ!!

5月下旬に施設内の畑にサツマイモを植え、11月に収穫をしました。写真にもあるように今年は大豊作の年となりました。

収穫したサツマイモは、11月のバーベキュー大会で入居者のみなさんに提供する予定としていましたが、残念ながらあいにくの雨で芋を炭焼きすることはできませんでした。

行事当日は、厨房で焼いた芋をみなさんに召し上がってもらいました。

入居者の方々からは、「美味しい」と高評価をいただき、職員一同、ホッと胸をなでおろしました。

(職員一同)



③ 施設利用者の声



練習でも真剣です!!

週末になるとケアプラザのテニスコートを借りて、家族で練習をしています。

周りは緑に囲まれ、とても静かで練習に集中できます。練習の甲斐あって、先日行われた全国大会では、ダブルスで準優勝することができました。

これからも、ケアプラザのテニスコートで練習したことを試合で生かせるように、努力していきたいと思えます。

(高 絢果)



国体予選会の様子

毎週月曜日ケアプラザ呉さんのゲートボール場をお借りして10名程が集まり、ゲートボールの練習をさせていただいております。時には、入居者さんを交え一緒にプレーすることもあります。

そんなご縁もあり、去る6月25日(日)広島県ゲートボール連合芸南支部主催「福井しあわせ元気国体 芸南支部予選会 男子の部」の会場として利用させていただきました。

参加数計4チームで競い、見事呉の丸子谷チームが優勝し、芸南支部代表として広島県予選会へ出場の権利を獲得しました。

大会当日、無事、選手みな、怪我もなく楽しく開催することが出来ました。少しでも興味を持たれた方、体の無理のない程度で一緒に遊んでみませんか。いつでも気軽に声をかけてください。

(新田 清司)

注目トピック

①陶芸体験教室を開催
行事担当

②「芋ほり」を体験
職員一同

③施設利用者の声
テニス
高 絢果

ゲートボール
新田 清司

